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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Na sequência dos casos confirmados de infecção pela variante Delta, registados 

recentemente em Macau, o Governo declarou o estado de prevenção imediata e, de 

acordo com a avaliação efectuada, como o risco de ocorrer um surto na comunidade 

era altíssimo, decidiu proceder a testes de ácido nucleico a toda a população, ou seja, 

680 mil pessoas, que, segundo as previsões, vão ser concluídos dentro de três dias. 

Até à manhã de hoje, mais de 270 mil pessoas já fizeram os testes, o que demonstra 

a colaboração activa e o apoio dos residentes às medidas de prevenção e controlo da 

epidemia adoptadas pelo Governo, pois os mesmos deslocaram-se, ordenadamente 

e conforme as instruções do Governo, aos postos instalados em diferentes zonas para 

fazer os testes. 

No entanto, a instabilidade da situação epidémica tem trazido um enorme impacto 

para a nossa vida quotidiana e para a futura recuperação económica. Na realidade, 

além de prevenir casos importados e o ressurgimento da epidemia no território, neste 

momento, o mais premente é prevenir lacunas, pois é sempre muito difícil a sua 

prevenção. Mais, diferente do vírus original, a variante Delta tem uma 

transmissibilidade extremamente forte e rápida, portanto, mesmo que a RAEM 

consiga ultrapassar o presente surto e a situação epidémica consiga ser controlada, 

é difícil garantir que não volte a ocorrer um surto de uma nova variante. Assim, alguns 

especialistas e académicos apontam que acelerar a construção de uma barreira 

imunológica é fundamental, e é ainda a melhor medida. Na opinião de alguns 

residentes, o presente surto pode não ser algo totalmente mau, pois o Governo deve 
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aproveitá-lo para reforçar as acções de divulgação e sensibilização, por forma a 

permitir a mais residentes um conhecimento mais profundo sobre as variantes do vírus. 

Tudo isto contribuirá para promover a vacinação junto da população, nomeadamente 

do pessoal de saúde, uma vez que, até ao momento, a taxa de vacinação é de apenas 

42 por cento, e, no caso dos funcionários públicos e do pessoal de saúde, a taxa é de 

43 por cento【1】 e 66 por cento【2】, respectivamente, ficando muito aquém da exigida 

para atingir a barreira imunológica. Assim sendo, só quando for construída essa 

barreira na sociedade local é que será possível salvaguardar eficazmente a saúde de 

todos e revitalizar, quanto antes, a economia. 

Assim sendo, interpelo sobre o seguinte: 

1. Ultimamente, a instabilidade da situação epidémica tem trazido um enorme 

impacto para a nossa vida quotidiana e a futura recuperação económica. Na realidade, 

além de prevenir casos importados e o ressurgimento da epidemia no território, neste 

momento, o mais premente é prevenir lacunas, pois é sempre muito difícil a sua 

prevenção. Mais, diferente do vírus original, a variante Delta tem uma 

transmissibilidade extremamente forte e rápida, portanto, mesmo que a RAEM 

consiga ultrapassar o presente surto e a situação epidémica consiga ser controlada, 

é difícil garantir que não volte a ocorrer um surto de uma nova variante. Assim, alguns 

especialistas e académicos apontam que acelerar a construção de uma barreira 

imunológica é fundamental, e é ainda a melhor medida. Na opinião de alguns 

residentes, o presente surto pode não ser algo totalmente mau, pois o Governo deve 

aproveitá-lo para reforçar as acções de divulgação e sensibilização, por forma a 

permitir a mais residentes um conhecimento mais profundo sobre as variantes do vírus. 



 

澳 門 特 別 行 政 區 立 法 會 
Região Administrativa Especial de Macau 

Assembleia Legislativa 

(TRADUÇÃO) 

IE‐2021‐08‐05‐Mak Soi Kun (P) – VC‐MMC  3 

Tudo isto contribuirá para promover a vacinação junto da população, nomeadamente 

do pessoal de saúde, uma vez que, até ao momento, a taxa de vacinação é de apenas 

42 por cento, e, no caso dos funcionários públicos e do pessoal de saúde, a taxa é de 

43 por cento【1】 e 66 por cento【2】, respectivamente, ficando muito aquém da exigida 

para atingir a barreira imunológica. Assim sendo, só quando for construída essa 

barreira na sociedade local é que será possível salvaguardar eficazmente a saúde de 

todos e revitalizar, quanto antes, a economia. O que é que o Governo tem a dizer 

sobre isto? 

 

5 de Agosto de 2021 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Mak Soi Kun 
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